



Brasserie Abtei

28, rue Munster
L-1260, Luxembourg

Tel : 262052 - 984
hello@brasserie-abtei.lu

www.brasserie-abtei.lu

Pour postuler:

Envoyez votre CV et lettre de motivation à
hello@brasserie-abtei.lu.

Suivez-nous



Offre d'Emploi: Serveur/Serveuse (Période Estivale)

Période d'Emploi

15 mai - 30 septembre 2024, temps plein, sans coupures

Responsabilités

- Accueillir chaleureusement les clients et les accompagner à leur table, en reflétant l'esprit d'hospitalité.
- Traduire avec précision les préférences des clients à notre équipe de cuisine.
- Servir les plats et boissons avec attention.
- Maintenir la propreté et l'ordre du restaurant, assurant un espace accueillant et respectueux de notre éthique.
- Gérer les transactions financières.
- Contribuer à l'expérience culinaire exceptionnelle de nos clients, du début à la fin.

Exigences

- Expérience service de restauration.
- Maîtrise des systèmes de point de vente et logiciels de gestion.
- Bonnes compétences en communication, patience et attention envers les besoins des clients.
- Présentation soignée et professionnelle, reflétant les valeurs de notre établissement.
- Aptitude à gérer plusieurs tâches simultanément et à exceller dans un environnement dynamique.
- Esprit d'équipe, flexibilité dans les horaires et engagement envers l'excellence du service client.

Nous offrons

- L'opportunité de faire partie d'une équipe passionnée et engagée dans la promotion de la gastronomie durable.
- Un environnement de travail respectueux et stimulant, où votre contribution est véritablement valorisée.
- Conditions de travail compétitives et pas de coupures.

À propos de la Brasserie Abtei

Au cœur de Luxembourg, notre restaurant se distingue par une atmosphère où l'amour et la passion pour une cuisine exceptionnelle prédominent. Chez nous, la qualité des ingrédients et l'art culinaire s'entremêlent pour créer des plats qui ravissent les sens et célèbrent la richesse des saveurs. Notre équipe, animée par une passion commune pour l'excellence gastronomique, s'engage à offrir des expériences mémorables à chaque client.



Brasserie Abtei

28, rue Munster
L-1260, Luxemboug

Tel : 262052 - 984
hello@brasserie-abtei.lu

www.brasserie-abtei.lu

To apply:

Send your resume and CV to
hello@brasserie-abtei.lu.

Follow us



Job Offer:

Waiter/Waitress (Summer Period)

Period of Employment

15th of May - 30th of September 2024, full-time, no split shifts

Responsibilities

- Warmly welcome guests and escort them to their tables, reflecting the spirit of hospitality.
- Accurately convey the preferences of the customers to our kitchen team.
- Serve dishes and drinks with care.
- Maintain the cleanliness and order of the restaurant, ensuring a welcoming space that respects our ethics.
- Handle financial transactions.
- Contribute to the exceptional culinary experience of our customers, from start to finish.

Requirements

- Experience in restaurant service.
- Proficiency with point-of-sale systems and management software.
- Good communication skills, patience, and attentiveness to customer needs.
- Neat and professional presentation, reflecting the values of our establishment.
- Ability to multitask and excel in a dynamic environment.
- Team spirit, flexibility in scheduling, and commitment to customer service excellence.

We offer

- The opportunity to be part of a passionate and committed team dedicated to promoting sustainable gastronomy.
- A respectful and stimulating work environment where your contribution is truly valued.
- Competitive working conditions and no split shifts.

About Brasserie Abtei

In the heart of Luxembourg, our restaurant stands out for its atmosphere where love and passion for exceptional cuisine prevail. With us, the quality of ingredients and culinary art intertwine to create dishes that delight the senses and celebrate the richness of flavors. Our team, driven by a shared passion for culinary excellence, is committed to providing memorable experiences for every customer.